

Paris, Le 30 mai 2022

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Finale de la ligue des champions LA POLICE N'A PAS FAILLI !

Pour Alliance Police Nationale, le service d'ordre du 28 mai ne doit pas être mis en cause.

Nos collègues ont dû faire face à plusieurs facteurs aggravants, altérant l'efficacité du dispositif :

- Circulation réduite du RER en raison d'une grève
- Afflux de milliers de spectateurs munis de billets frauduleux
- Présence de centaines de délinquants locaux

Ces problèmes ont entraîné un engorgement de visiteurs et des mouvements de foule aux abords du site.

Du fait de cette forte tension, les gestionnaires du stade de France, débordés, ont dû faire appel aux forces de l'ordre à l'intérieur du périmètre. Les agissements de quelques centaines de voyous venus en masse en périphérie du stade, ont donné lieu à une centaine d'interpellations et une cinquantaine de gardés à vues.

Alliance Police Nationale dénonce une fois de plus les conséquences d'une faible politique pénale menée depuis des années dans notre pays. Pour mémoire, déjà en 2013, dans le cadre des festivités liées au titre de Champion de France du Paris-Saint-Germain, des exactions similaires avaient été perpétrées.

Dix ans après, on continue à s'émouvoir mais rien n'a changé !

Alliance Police Nationale n'acceptera pas que la Police Parisienne, quel que soit le niveau, serve de bouc émissaire.

Alliance Police Nationale apporte son soutien indéfectible à tous les membres des forces de l'ordre engagés le 28 mai 2022.

Contact presse : Frédéric LAGACHE.  
06.20.87.77.40